



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう !!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成27年12月21日

ご協力に感謝します・二小の今年の漢字は「心」

第2学期の授業日数は80日間。ほおの木っ子の沢山の活躍があり、一人一人が満足感をもって締めくくることができるのも、皆様のご協力のおかげと感謝いたします。

さて、今年の二小をあらわす漢字一文字は「心」です。子どもたちが、自分の中の「よい心」を育て、お互いを思いやり、優しく明るい気持ちで生活できるように力を注いできました。いじめやきまりを破るなど「人として恥ずかしいことをしない」強い心をもつことも指導してきました。お子さんの「よい心」はどのくらい育ったのでしょうか。

今年の冬休みは16日間です。年末年始等の行事も多い中、過ごし方によって第3学期のスタート時の様子もずいぶん違ってしまいます。生活リズムを崩したり、ゲームやテレビ漬けになったりしないようにお願いします。また、「一年の締めくくり」を意識させ、大掃除の手伝いや勉強机の整理整頓などを是非させてほしいと思います。

読書量が増えています ~冬休み中も続けて~

家庭ではまだ読んでいる姿が少ないようですが、学校で本を読む姿が多くなりました。特に11月には「ブックウォーク期間」として、自分で目標冊数を決めて読むという取り組みをしたところ、楽しんで読む子供が増えました。

<11月の1ヶ月間に読んだ本の一人あたりの平均冊数>

- ・1年生～54冊
- ・2年生～29冊
- ・3年生～17冊
- ・4年生～11冊
- ・5年生～14冊
- ・6年生～5冊

- ★学年が進むにつれて、読む本のページ数も多くなりますので冊数だけで比べることはできません。
- ★どの学年も喜多方市教育委員会が示している各学年目標冊数に達しています。



冬休み中、テレビやゲームをやめて、読書をする時間もあるといいですね。

3学期を迎えるにあたり 確かめたいこと

新しい年を迎えるときは、誰でも「今年こそは」と思うものです。新しい年である3学期のスタートは、子どもたちにとって特別なものだと思います。そこで、次のことがうまくいったらよい1年になると思うのですが。

◆忘れ物◆ とにかく多いです。学年を問わず多いです。授業中に教室訪問すると、机の上に教科書やノートが出てない子がいます。「どうしたの。」と聞くと「忘れました。」との答え。「明日は持ってこようね。」「はい。」次の日に訪問するとまた同じ質問と答えが繰り返されます。隣の子が優しく見せてくれたり、担任がノートの代わりに紙をあげたりしているのですが…。教科書、ノート、鉛筆と道具がそろっていなければ学習内容も身につけません。お子さんはどうなのか、年の初めに目を掛け手を掛けてください。

◆通学経路◆ 登下校する時、お子さんはどの道を通っていますか。慣れてくると大人が考えていた道ではないところを通っていることもあります。雪道になると道路事情も変わります。お子さんがどこを通っているか、危険はないか、確認してください。

1月

<主な行事予定>

- 8日(金) 第3学期始業式(4校時限・給食有り)
- 15日(金) あいさつ運動
- 25日(月) 集金日(図書費・学級費・教材費)
- 26日(火)～27日(水) 学力検査(国語・算数)
- 29日(金) 5・6年生スキー教室 ※弁当日
 - ◇2月3日(水)～4年生スキー教室 ※弁当日
 - ◇2月5日(金)～1・2・3年生スキー教室 ※弁当日



HPをご覧ください

検索は

喜多方市教育ポータル で

画面左の第二小学校をクリック

◆アクセス数6万件達成!!◆
閲覧ありがとうございます

<合奏部> 1月16日のアンサンブルコンテスト県大会(いわきアリオス)に
金管八重奏・クラリネット三重奏が会津予選を勝ち抜き出場します。